



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocálido 01/feb/2013A través de estas páginas, me es muy grato saludar y dar la bienvenida a los estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes que acaban de iniciar un nuevo semestre a partir del lunes pasado. Con un gran ánimo que contagia a docentes y administrativos, se incorporan ahora los estudiantes a la labor de una comunidad universitaria con cerca de cuarenta años de historia, que continúa destacado como un trascendental impulsor del desarrollo social y económico del estado y la región. Al recorrer los diversos espacios de nuestra Institución es un gusto ver a estudiantes de nuevo ingreso y aquellos que regresan a clase. Hoy tienen la valiosa oportunidad para desarrollar su potencial que les permita crecer como personas y profesionistas. Vemos como viven y hacen suyos los sólidos valores humanistas que han guiado a nuestra Casa de Estudios. Unidos, los universitarios trabajamos incansablemente para crecer en calidad educativa, infraestructura y equipamiento. Sabedores de que el futuro de la educación superior está íntimamente relacionado con el porvenir de México, seguimos sumando ideas y acciones, con la finalidad de reafirmar nuestro lugar dentro de las mejores universidades públicas del país y continuar avanzando hacia la excelencia académica. Con una firme vocación de servicio a la comunidad, fortalecemos sensiblemente nuestros vínculos con la sociedad, la comunidad empresarial y el sector gubernamental, para impulsar el desarrollo que exige nuestro estado y el país. Los universitarios, trabajamos en sintonía, cumpliendo cada quien con su tarea y compartiendo decisiones, responsabilidades y acciones que conducen a la sociedad a un desarrollo sustentable pleno. En la parte que nos corresponde a los responsables de la administración universitaria, estamos actuando con decisión y compromiso, para que cada programa educativo que se imparte en la Universidad Autónoma de Aguascalientes esté a la vanguardia del conocimiento; para que todas y todos los universitarios cuenten con las mejores condiciones para desarrollar a plenitud su potencial y estén mejor preparados para servir a la sociedad. En 2012, los universitarios alcanzamos importantes metas. Este año que comienza seguimos fortaleciendo la calidad educativa, la vinculación, la investigación, la internacionalización y el desarrollo de la Universidad. Continuamos superando nuevas metas. En ese sentido, somos conscientes de que reconocimiento social de nuestros egresados explica que muchos de los programas educativos que ofrecemos sean de alta demanda. Esto es una muestra de la aceptación que tiene la UAA en la entidad y la región, por lo que la creciente solicitud de espacios educativos nos llama a continuar diversificando y ampliando la oferta educativa. Por ello, nuestra meta es ofrecer cada año más espacios educativos, y en congruencia, la comunidad universitaria trabaja para mantener y acrecentar los niveles de excelencia que ubican a nuestra Institución como una de las mejores del país. En nuestra Casa de Estudios reconocemos que Aguascalientes alberga un gran número de jóvenes que requieren oportunidades de estudios y desarrollo. Razón por la cual trabajamos con total decisión para ofrecer más espacios para la educación de calidad a nuestros jóvenes. Estamos preparados para superar nuevas metas y comprometidos con la calidad educativa, la vinculación, la investigación, la internacionalización y el incremento de la oferta educativa para la formación integral de las nuevas generaciones. Trabajando en unidad, estudiantes, docentes, administrativos e integrantes de las comisiones ejecutivas y cuerpos colegiados, conformamos una UAA que se consolida y fortalece día a día su proyecto institucional. Sean bienvenidos a un nuevo semestre.